

münchen venezia

fahrrac genuss

münchen venezia auf dem Weg zum Fernradweg Nr. 1

Pressegespräch

Do., 21. Februar 2019, 13.30 Uhr Pressezentrum f.re.e München Haupteingang Ost, 1. OG 81823 München

Wir ersuchen um Anmeldung bis Di., 19. Februar 2019 an info@muenchen-venezia.info

Nach 3-jähriger Aufbautätigkeit wird der Fernradweg münchen venezia neu aufgestellt. Die Partnerregionen aus Deutschland, Österreich und Italien haben das erfahrene Team der bikePROS beauftragt, die attraktive Alpenüberquerung zum Fernradweg Nr. 1 im Alpenraum zu entwickeln. Das internationale bikePROS-Team und Vertreter der Partnerregionen präsentieren im Pressegespräch ihre Aktivitäten zur Weiterentwicklung der Route als international bekannten Fernradweg.

www.muenchen-venezia.info

